

YOUR FRESHNESS AND QUALITY SAFE

Iglu refrigerated cabinets are arguably the best on the market, because they offer the richest features and embrace the most advanced technologies available today: pre-moulded side panels, for maximum cleanability and solidity; 90mm thick insulation; double gasket; new gas technologies being hydrocarbon and CO2, giving low environmental impact and high energy saving.

Cell humidity is electronically controlled and an "intelligent" system defrosts as and when necessary.

The refrigeration system is "monobloc" and allows all the space in the cell to be fully used.

Available with two depths of 700 or 850 mm, they come with a liquid crystal display, lighting and lock.

HACCP Control: memory of up to 16 alarms. Or, with optional device, up to 255 alarms with date and time.

Each unit undergoes strict quality control and operational tests to provide worry-free performance, also due to an exclusive electronic self-diagnosis system.

DER TRESOR FÜR FRISCHE UND QUALITÄT

Wir glauben, dass die Iglu Kühlschränke die beste derzeit auf dem Markt sind, als sie die reichsten Ausstattungen bieten und die modernsten Technologien zur Verfügung annehmen: geformte Innenraum für die maximale Reinigung und Festigkeit; 90mm Isolierungsstärke; Doppel-Dichtung; neue Kältemittelgasen, wie Kohlenwasserstoffe und CO2, mit geringer Umweltbelastung und hohe Energie Einsparung.

Ausgestattet mit elektronischer Steuerung der Feuchtigkeit in der Kühlzelle; "intelligentes" Abtauen, nur wenn erforderlich, jedesmal wenn erforderlich.

Das "Monoblock" Kühlsystem macht den gesamten Raum in der Kühlzelle nutzbar.

Lieferbar in zwei Tiefen, 700 und 850 mm, Flüssigkristallanzeige, serienmäßig ausgestattet mit Beleuchtung und Schloss.

Die HACCP Kontrolle speichert bis zu 16 Alarme. Oder, mit einem zusätzlichen Zubehör, bis zu 255 Alarme mit Datum und Uhrzeit.

Jede hergestellte Einheit wird genauesten Qualitäts- und Funktionsprüfungen unterzogen, und gewährleistet einwandfreien Betrieb, auch dank des exklusiven Selbstdiagnosesystems.



IGLU Cold Systems srl
Via Agnelli 6, 33083 Villotta di Chions (Pn) - Italia
ph. +39 0434 630840 - fax +39 0434 639714
www.iglu.it - sales@iglu.it

IGLU Cold Systems Ltd
Northern Barn, 3 Ashley Court, Henley
Marlborough, Wiltshire SN8 3RH - UK
ph. +44 (0)843 289 3445
info@iglu-coldsystems.co.uk

IGLU Cold Equipment Trading LLC
Al Quoz Industrial Area 4 - 15B Street
PO Box 391682 - Dubai UAE
ph: +971 (0)434 48580 - fax: +971 (0)434 48581
mobile: +971 (0)556879051 - iglu.me@iglu.it

IGLU Cold Systems (Australia) Pty Ltd
PO BOX 554, Narrabeen
NSW 2101 Australia
Tel: +61 (0)2 9119 2512 Fax: +61 (0)2 9913 8667
www.iglucoldsystems.com.au
sales@iglucoldsystems.com.au

iglu
Treasuring in the cold



LA CASSAFORTE DELLA FRESCHEZZA E DELLA QUALITÀ

Riteniamo che gli Armadi Refrigerati Iglu siano i migliori attualmente sul mercato, in quanto offrono le più ricche dotazioni e impiegano le più avanzate tecnologie disponibili: interni stampati per la massima pulibilità e solidità, spessore di isolamento di 90mm; doppia guarnizione; gas refrigeranti a basso impatto ambientale ed alto risparmio energetico, come idrocarburi e CO2.

Dotati di controllo elettronico dell'umidità in cella, provvedono a sbrinamenti "intelligenti": solo quando serve, ogniqualevolta serve.

Il sistema di refrigerazione è del tipo "monoblocco" e permette di utilizzare tutto lo spazio dentro alla cella.

Disponibili in due profondità, 700 e 850 mm, hanno il display a cristalli liquidi, luce e serratura di serie.

Il controllo HACCP tiene in memoria fino a 16 allarmi. Oppure, con modulo opzionale, fino a 255 allarmi con registrazione di data e ora.

Ogni unità prodotta viene sottoposta ad accurati controlli qualitativi e collaudi funzionali per la vostra tranquillità, anche grazie all'esclusivo sistema elettronico di auto-diagnosi.



